



Pièces	4 Pièces
Superficie	146 m²
Référence	86196119
Prix	830 000 €

Plascassier

Maison à vendre (06130)

Plascassier – 4 lots disponible entre 146m² et 179m². Dans un domaine résidentiel sécurisé, découvrez cette villa contemporaine 4 pièces de 146 m² habitables sur un terrain de 1803m² piscinable et double garage. Idéalement située, à proximité immédiate des commodités. Agencement : ?? Rez-de-jardin : elle se compose d'un séjour/cuisine de plus de 83 m², ouvrant sur une terrasse couverte et d'une suite parentale d'environ 30 m² comprenant chambre, salle d'eau, dressing et wc. ?? À l'étage : elle se compose de 2 chambres, d'une salle de bains et d'un toilette indépendant. Extérieurs & ...

Plascassier – 4 units available between 146m² and 179m². In a secure residential area, discover this contemporary 4 room villa with 146 m² of living space on a 1803 m² plot with space for a swimming pool and a double garage. Ideally located, close to amenities. Layout:?? Garden level: it consists of a living room/kitchen of over 83 m², opening onto a covered terrace and a master suite of approximately 30 m² including a bedroom, shower room, dressing room, and wc.?? Upstairs: it consists of two bedrooms, a bathroom, and a separate wc. Exteriors & amenities:• private 1,770 m² plot with pool ...

ELITE PROPERTIES

26 Avenue de grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

